



<https://hablemosdegetafe.wordpress.com/2017/12/19/la-villana-de-getafe-coplilla-popular/>

LA VILLANA DE GETAFE (Coplilla popular) – VÍDEO

19 diciembre 2017 - hablemosdegetafe

En la sesión de hoy, 19 de diciembre del 2017, en el Taller Hablemos de Getafe hemos rescatado la grabación de esta bonita coplilla sobre la VILLANA DE GETAFE efectuada por Jesús Lucas (Fundador de LOS MANISEROS) con la rondalla y escolanía de la parroquia de San Eugenio hace aproximadamente 40 años. Agradecemos a Julia Pérez, viuda de Jesús Lucas, y a su hija María Jesús la cesión de esta grabación.

LA VILLANA DE GETAFE es la obra de teatro con la que el « Fénix de los Ingenios» Lope de Vega mostró como era la sociedad madrileña en el Siglo de Oro e inscribió el nombre de Getafe en los anales del teatro clásico.

Con la grabación hemos hecho el vídeo que se puede ver aquí. Esperamos que la grabación de la coplilla y el vídeo sirvan de aliciente para se incluyan en los repertorios de la Coral Polifónica y la Banda de Getafe y que, además, sea rescatada la copla del ¡Ay, ay, ay! del texto escrito por Lope de Vega y que se cantó en las representaciones de 9, 10 y 11 junio de 1977.



<https://youtu.be/VwnRsCHkm0w>